

3学期と1年間を振り返って

1年2組 山崎 真璃愛

やっと始まったと思った3学期もあっという間に終わってしまいます。私達1年生にとってこの3学期は成長できた学期となりました。その理由は2つあります。

1つ目は、3年生を送る会です。3年生を送る会では、動画撮影や編集、招待状を作るなど1人1人の役目を責任を持って果たしました。そして、朝や帰りの会での歌声活動で「うたエール」を各クラスで練習していきました。学年全体練習ではクラスで歌っていたときのように歌うことができず、大きな声が出なかったりと多くの問題がありました。が、何度も何度も全員で合わせていきました。その結果、3年生を送る会の当日では、3年生への感謝の気持ちをつたえるために学年全体で息を合わせて、今までの中で1番のものを作り上げることができました。

2つ目は、テスト勉強です。1学期、2学期のテストを踏まえて4回目のテストでした。各クラスでも勉強時間の合計がこの1年間で1番長かったようです。今までの反省を生かして、自分にあった勉強をし、その結果に満足できた人もいれば、まだ頑張れた人など人それぞれだと思います。また、目標に向かって精一杯頑張っている人が多かったように感じました。それぞれが今の自分にできる最大限の力で、緊張しながらも受験に望むことができたと思います。

春休みが終わり、次に学校に来るときには私達は2年生になります。不安などがあると思いますが、この1年間の経験を生かして生活をしていきたいと思っています。そして、後輩が入ってきます。いつまでも先輩たちに甘えていないで、自分たちから行動ができ、頼られるようなお手本となれる先輩に私達もなっていきたいです。2年生でも学年全員で心を一つに頑張っていきましょう。